

PRET-A-PORTER: une boutique Classic All Blacks à Clermont-Ferrand

La marque Classic All Blacks de [VINTAGE SPIRIT COMPANY](http://www.vintage-spirit-company.com), qui propose des vêtements rugbywear, ouvre une boutique à Clermont-Ferrand. Elle a ouvert ses portes hier et il s'agit d'une franchise dont la gérante est Catherine Mira. Il s'agit de la première boutique de la marque en Auvergne. La collection est composée à 80 % de produits pour homme mais elle propose aussi des vêtements pour femmes et juniors. Les thèmes de la collection tournent autour de l'équipe de rugby néo-zélandaise avec du noir et du blanc, le drapeau du pays avec le bleu, le rouge et le crème, la fougère emblème national ainsi que le bleu roi, le vert, le moutarde et le rouille. www.classic-all-blacks.com